

Die Stadtmusik beim Südwestfunk

Anlässlich der zehnjährigen Hafenkonzerte aus Friedrichshafen darf die Stadtmusik Winterthur dieses Jahr am kommenden Sonntagmorgen konzertieren. Als Gast beim Südwestfunk, Landesstudio Tübingen, spielt die Stadtmusik unter der Leitung von Musikdirektor Hch. Menet leichte Unterhaltungsmusik. Es handelt sich um eine Direktübertragung über UKW und Mittelwelle vom Südwestfunk Stuttgart von 07.15 bis 08.15 Uhr. Den Winterthurern, welche den Sonntagmorgen mit volkstümlicher Unterhaltungsmusik beginnen möchten, empfehlen wir, diese Direktübertragung anzuhören.